

Observation n°4 :

Par ce mail, je souhaite émettre un avis concernant le projet de création d'une centrale photovoltaïque au sol au lieu dit la Rousselière commune chapelle baton 86250. En effet je constate que ce projet s'inscrit parfaitement dans la politique énergétique du pays quant au développement des énergies propres ; il faut faire vite et ce projet à taille humaine qui allie développement agricole (développement de l'élevage des moutons) , préservation des ressources en eau (une priorité !) et autonomie nationale en énergie me semble cohérent et même pertinent.

Je vous remercie de bien vouloir transmettre ce mail au commissaire enquêteur

M.Jarriau